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L’année cynégétique qui vient de s’écouler a été, 
comme les autres, marquée par la gestion des 
dégâts causés par le grand gibier, mais il ne faut 

pas que ceci réduise l’action de la Fédération à une seule approche 
comptable.  

 
Il faut nous réjouir du succès de l’opération « J’aime la nature 

propre » qui a été un grand succès. La Sarthe a été le département de la 
région où nous avons rencontré un écho important, une réussite de 
collecte de déchets exceptionnelle, une mobilisation des chasseurs et 
autres bénévoles parfaite. Je voudrai en votre nom remercier tous ceux 
qui y ont participé. 

 
Autre sujet de satisfaction, l’énergie développée pour le regain 

d’intérêt du petit gibier. La Fédération a accompagné les efforts des 
chasseurs qui travaillent au développement et au maintien des 
populations, que ce soit pour les faisans, perdrix, lièvres, etc…. 

 
Revenons aux dégâts qui mobilisent beaucoup d’efforts, tant 

financiers qu’administratifs et techniques. En accord avec 
l’administration nous essayons de trouver des solutions mais ce n’est 
pas toujours simple. 

 
En effet, en contrepartie d’une aide financière de l’Etat, 

l’administration propose parfois des réglementations qui peuvent nous 
paraître extrêmement contraignantes. La discussion s’engage et nous 
sommes entendus mais avec une étroite marge de manœuvre. C’est la 
rançon de l’aide financière. Nous avons des objectifs à réaliser qui ne 
sont pas toujours faciles à atteindre. 

 
 

Le Président, 

HJ de Caumont la Force 

 

 


